

## 地域と行政をつなぎます 行政区の区長紹介

区長は、市からのさまざまな情報を広報などの文書を通して各家庭にお知らせしたり、行政区内の地域情報を市に伝えたりすることなどを主な業務としています。

令和7年4月1日付けで、次の方が区長に委嘱されました。任期は、令和10年3月31日までの3年間です。(敬称略)

- |             |              |              |
|-------------|--------------|--------------|
| 原 大泉信一      | 大手町 櫻井和夫     | 朝日西 菊地博士     |
| 玉崎上 大村宗夫    | 中央一丁目第一 岡崎文彦 | 朝日東第一 相原ゆかり  |
| 玉崎下 今野芳信    | 中央二丁目第二 松浦章郎 | 朝日東第二 目黒芳一   |
| 根方南 猪股俊郎    | 中央一丁目第三 笠島喜七 | たけくま第二西 加藤四郎 |
| 根方北 新田一夫    | 桜第一南 佐藤隆信    | たけくま第二東 添田廣喜 |
| 北長谷南 穴戸勝    | 桜第一西 佐藤基治    | 梶橋 長田敏夫      |
| 北長谷北 澁谷裕幸   | 桜第一東 西塚秀雄    | 相の原第三 陣門謙一   |
| 松ヶ丘第一 桑島秀彰  | 桜第一 佐藤宏      | 寺島 佐藤孝彦      |
| 松ヶ丘第二 齋藤充司郎 | 中央二丁目 堺英治    | 早股上 穴戸則夫     |
| 三色吉南 森美津子   | 中央三丁目第一 江刺芳行 | 早股中 小林豊      |
| 千貫団地 鹿野慈    | 中央三丁目第二 佐々木純 | 早股下 酒井芳昭     |
| 三色吉中 遠藤守    | 桜第三 伊藤則夫     | 早股下二 山口正和    |
| 平等団地 後藤悟    | 相の原団地 西塚晴男   | 押分 菅野恵三      |
| 三色吉北 高橋敏也   | 桜第四 内海貞司     | 里の杜北 古積雅之    |
| 長岡上 高橋弘章    | 桜第五 町田陽三     | 里の杜南 鈴木康壽    |
| 長岡下 白石和幸    | 末広 稲垣陽一      | 押分団地 中鉢由利子   |
| 小川上 大久保俊幸   | 相の原 大友行夫     | 林一 高橋喜一      |
| 小川下 大村孝     | 相の原第二 浅川正志   | 玉浦西一丁目 平間修   |
| 志賀上 大久保進    | 中央四丁目第二 村上富幸 | 玉浦西二丁目 菊地正志  |
| 志賀中 大久保忠    | 中央四丁目第三 岡崎和夫 | 玉浦西三丁目西 星靖男  |
| 志賀下 三浦義宏    | 栄町北 渋谷雅宣     | 玉浦西三丁目東 横山明  |
| 吹上第一西 柏義治   | 栄町中央 渡辺勉     | 玉浦西四丁目 宗政静夫  |
| 吹上第一 佐藤由紀江  | 栄町南 若生直樹     | 林二 大内栄七      |
| 吹上第三 鎌田幸男   | 栄町東 阿部誠司     | 恵み野西 沼田文雄    |
| 桑原第一 岡崎和彦   | 土ヶ崎第一北 中村光州  | 恵み野東 照井正光    |
| 桑原第一 長谷政志   | 土ヶ崎第一南 玉井巖   | 下野郷上 長田一男    |
| 阿武隈団地 早坂富   | 土ヶ崎第二 大村利昭   | 下野郷下 箕笹文夫    |
| 本町第二 那須義史   | 土ヶ崎第三北 大江君秋  | 矢野目上 鎌田健一    |
| 稻荷町 齋享      | 土ヶ崎第三南 小林等   | 矢野目中 高橋進     |
| 本町第一 保科輝彦   | たけくま第三 深澤十九一 | 矢野目下 大友清一    |
| 二木第一 鎌倉洋海   | たけくま第一西 渡部雄二 | 矢野目下二 原田市松   |
| 二木第二 平間敏郎   | たけくま第一東 庄司信行 |              |

※区長が不在となる行政区があります。

問／総務課 (☎23-0185)

### 市長を表敬訪問しました

いわぬまPR大使として市の魅力を積極的に発信する新日本プロレスの田口隆祐選手（岩沼市出身）が新日本プロレス岩沼大会の開催を報告するため、市長を表敬訪問しました。（3月19日）

田口選手は「大学生時代にプロレスラーを目指し、総合体育館でトレーニングをしていた。思い出深い場所で試合ができることをとても嬉しく思う。岩沼の子どもたちにもプロレスを通して困難を乗り越え立ち上がる姿を見せたい。プロレスの楽しさを多くの方に感じてもらいたい」と話しました。

新日本プロレス岩沼大会は5月11日に総合体育館で開催されます。（22ページに関連記事）



▲岩沼係長に扮した田口隆祐選手（中央）

## 伊達政宗騎馬石膏像が市有形文化財に



▲伊達政宗騎馬石膏像  
(竹駒神社馬事博物館所蔵)

3月6日、竹駒神社が所蔵する伊達政宗騎馬石膏像が市の有形文化財に指定され、同月25日に伝達式が行われました。

伊達政宗騎馬石膏像の特別公開など詳しくは、竹駒神社ホームページをご覧ください。

◀伝達式の様子



▲竹駒神社  
ホームページ



▲市ホーム  
ページ

**【伊達政宗騎馬石膏像】**  
仙台城跡にある伊達政宗騎馬像と同じく、柴田町出身の彫刻家小室達氏が手がけました。  
これまででは仙台城跡の騎馬像の試作品と考えられてきましたが、神社が研究者らと調べたところ、当時の国の展覧会に出品が検討されたほどの作品性が高いことが分かり、今回の文化財指定につながりました。

## さらなる活躍を期待

3月4日、青少年顕彰式が開催され、成田ゆづきさんが顕彰を受けました。功績については、次のとおりです。



成田 ゆづきさん  
(岩沼中3年)

**功績**・令和6年度第74回宮城県中学校英語暗唱大会・高円宮杯第76回全日本中学校英語弁論大会宮城県予選大会弁論部門優秀賞、高円宮杯第76回全日本中学校英語弁論大会決勝大会出場

## 寄付・寄贈いただきました

TOYO TIRE(株)から千年希望の丘の維持管理に活用してほしいと、13年連続となる寄付金をいただきました。また、同社の創立80周年を記念して企業版ふるさと納税を活用した寄付金もいただきました。寄付金はハナトピア岩沼リニューアルに関する事業に活用します。(3月11日) **(1)**

(株)仙台放送から東北・みやぎ復興マラソンを通じた復興支援の一環として、防災啓発活動や防災教育に役立ててほしいと、減災・防災広報車を寄贈いただきました。(3月12日) **(2)**



▲TOYO TIRE(株)仙台工場桜井幸信工場長(中央)、TOYO TIRE(株)労働組合東北支部山下仁一支部長(右)



▲(株)仙台放送稲木甲二代表取締役社長(右)

(株)マイナビフットボールクラブからサッカーボールを8個寄贈いただきました。寄贈いただいたボールは市内小学校で活用します。(3月16日)

同日、セイホクパーク石巻ではニシキヤキッチンとマイナビ仙台レディースのコラボ商品の発売を記念して「ニシキヤキッチンマッチデー」が開催されました。セルモニーでは共同開発した新商品「スイートポテトのポタージュ」が初披露され、市のふるさと納税返礼品として提供されることを発表しました。(3月17日) **(3)**

相野釜地区で太陽光発電所を運営するいわぬま臨空メガソーラー(株)、MMLいわぬまインベストメント(同)から寄付金をいただきました。寄付金は再生可能エネルギーの普及、環境保全復興寄与の一助として活用します。(3月31日) **(3)**  
ありがとうございました。



寄贈されたボール▶



▲マイナビ仙台レディースJr.ユース小宮山碧羽選手(中央)、にしき食品菊池洋一代表取締役社長(右)